

学校教育目標「よりやさしく よりかしく よりたくましく」

笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子

油断せず楽しい冬休みを！

新型コロナウイルス感染症の第5波がようやく収まりつつあるところに、「オミクロン株」と呼ばれる新しい変異種が出てきました。今年は学校が休校になったりすることなく過ごせましたが、来年がまたその対応に追われる年にならないことを祈るばかりです。

さて、学校では25日から冬休みに入ります。いつもより少し長い17日間の冬休みを子どもたちも楽しみにしていることだと思います。しかし、クリスマス、お正月など楽しい行事を控え、この冬休みの始まりが、子どもたちにとって、最も危険な時期でもあります。夏休み、冬休みのような長期の休みに入る前後1週間に、統計上事故や大きなけがが起りやすい時期であると言われていています。学校ではこのことを全職員で確認し、子どもたちには交通事故やけがに気を付けるよう指導しています。地域の皆様、保護者の皆様へお願いです。子どもたちの道路の渡り方や自転車の乗り方などで危険だと思われることがありましたら、その場でご指導いただくか、すぐに学校にご一報いただければと思います。大切な子どもたちの命をみんなで守っていきたくと考えています。

今年もあと10日足らずとなりました。地域の皆様、保護者の皆様がよい年を迎えられることを願っております。新型コロナウイルス感染症の対策であるマスクの着用、手洗い、うがいを徹底し、油断することなく子どもたちも楽しい冬休みを過ごし、無事に3学期を迎えてほしいと思います。来年こそは、いつもの日常が戻ってくることを願ってやみません。年末年始は交通量が多くなります。子どもたちだけでなく、地域の皆様、保護者の皆様もくれぐれも交通事故にはお気を付けいただければと思います。それでは、よいお年をお迎えください

おもな1月行事

- 8日(土) … どんどや
- 10日(月) … ● 成人の日
- 11日(火) … 始業式 委員会活動
- 12日(水) … 身体計測
- 13日(木) … 学年集会
- 14日(金) … 漢字検定
- 20日(木) … 児童集会
- 21日(金) … 二中新入生体験授業
- 22日(土) … 土曜授業
- 24日(月) … クラブ活動
学校開放週間～28日
- 26日(水) … 教材費集金日～28日
- 27日(木) … 児童集会
- 31日(月) … 委員会活動

相談窓口

- ・教育全般に関すること…森
 - ・体や心の健康に関すること…宮崎
 - ・成長や発達に関すること…津江
- 子どもたちのことに関する窓口を設置しています。お気軽にご相談ください。

送迎注意！

学校の裏門（プール側の門）に立っていると、朝からの送りの車が多いことに気づきました。車で子どもを送るのは、病気、あるいはけがをしているとか住居が校区内でない事情があるとかそういう場合が基本です。できるだけ歩かせて集団登校させていただければと思います。以前もお知らせしておりますが、もし車で送られる場合は、裏門の道路上で、しかも学校側で降ろしていただければと思います。車を降りて道路を渡るような降ろし方は危険ですので、ご注意ください。JNC側から入って左側で降ろすようにいただければと思います。

また、帰りのお迎えの際は、プール側敷地内に車の進入を認めますが、下校する子どもたちが通りますので、事故にはくれぐれもご注意ください。万が一、お迎えの車と子どもの事故が発生することになれば、なぜ車での送迎が必要なのかを申請してもらおうなど車での送迎を制限することになるかもしれません。絶対に子どもとの事故が起きることのないようお願いいたします。